

## Lehrkräfte

Elke Frickhöffer



Meine professionelle Beschäftigung mit Musik begann mit dem Studium der Musikwissenschaften an der Uni Heidelberg,- der Wunsch nach weiterer musikalischer Tätigkeit erfüllte sich in dem Studium der Instrumentalpädagogik mit Hauptfach Querflöte bei Karl Schicker in Nürnberg. Fortbildende Kurse in instrumentaltechnischer Körperarbeit und die Mitarbeit im flötenpädagogischen Arbeitskreis (Musikhochschule Würzburg) beleben meine Arbeit als Flötistin und Pädagogin. Wertvolle Anregungen erhielt ich von Anette Maiburg und Christina Fassbender.

Nach Lehraufträgen an den Musikschulen in Ansbach, Heidelberg und Rimbach (Od) unterrichtete ich seit 2003 Querflöte an der Musikschule der Stadt Ludwigshafen. Gerne arbeite ich mit neugierigen und fantasievollen Kindern (auch wenn sie noch sehr jung sind), ebenso gern unterrichtete ich Jugendliche und junge Erwachsene, die ihren musikalischen Ausdruck suchen und die technischen Fertigkeiten auf der Flöte erlernen und erweitern möchten.